



稲穂 いなほ

仙南小学校
H30. 9. 26

No. 24



4年1組道徳研究授業

19日(水)、県総合教育センター研修員の先生が研修のための研究授業を行いました。『「うれしい」でも「ごんねん」だったなべっこ会』という自作読み物資料を使っの授業でした。友達を互いに理解し、助け合おうとする心情を育てることをねらいとした内容でしたが、昨日のなべっこ相談会(写真)や当日のなべっこ等でこれまで以上に4年生の助け合おうと



する姿が多く見られ、更には他学年にも伝わってくれるのではと期待できるような学習内容でした。



ふれボラ宝さがし集会

20日(木)のロング昼休みを使って、ふれボラ委員会主催の標記集会在全校児童の半分近くの児童が参加して行われました。1階ホールをメインの会場にして多目的室・図工室・音楽室・家庭科室・理科室・体育館に問題とヒントコーナーが設けられ、そのヒントをもとにチームで宝物を探すゲーム(上写真)でした。

問題が難しくてかなり苦戦しましたが、参加者が楽しい一時を過ごすことができたようでした。ふれボラ委員の皆さんありがとうございました。また、他の委員会の企画も楽しみにしています。

指導主事計画訪問(生活単元学習)

21日(金)、指導主事をお迎えして「きらり・そよかぜ」合同でたんぼぼ教室(9月28日開催)に向けた生活単元学習「秋のたんぼぼ教室～なかよシタイム 大作戦!～」の研究授業が行われました。当日行うゲームの進行やルールを力を合わせて工夫し決める内容でした。当日が楽しみです。



この日の読書タイムでは、図書ボランティアの方々や学友館図書館司書の方の協力を得ながら3年生以上の学級文庫の入れ替えを行いました。「読書の秋」です。たくさんの本にふれてほしいものです。図書ボラの方々・図書館司書の方ありがとうございました。



第53回大曲仙北児童生徒理科研究発表会

昨日、西仙北小学校を会場に標記発表会が行われ、本校からは2年生の〇〇〇〇さんが研究題「いろいろなものをじょう発させてみた」という夏休みの研究を堂々と発表してきました(写真)。来年も頑張ってください。